



Rescatadas 46 personas de un cayuco al sur de Tenerife

- En el cayuco se localizaron tres cadáveres

08-Mar-07. Un total de 46 personas han sido rescatadas por Salvamento Marítimo, dependiente del Ministerio de Fomento, cuando se encontraban en un cayuco a 35 millas al sur de Punta Rasca (Tenerife). En la embarcación se han localizado tres cadáveres.

El buque de Salvamento Marítimo "Conde de Gondomar" localizó un cayuco a unas 35 millas al suroeste de Punta Rasca (Tenerife) pasada la una de la tarde (hora canaria).

Se movilizaron el helicóptero de salvamento "Helimer Canarias" y la "Salvamar Alphard", que procedieron hacia la zona.

El helicóptero de salvamento izó a dos de las personas, ya que necesitaban atención médica, y las trasladó hasta el aeropuerto Tenerife Norte.

Las 44 personas restantes fueron rescatadas por el buque de Salvamento Marítimo "Conde de Gondomar" y se encuentran rumbo a Los Cristianos donde tienen prevista su llegada durante esta noche.

Los tres cadáveres que permanecían en el cayuco fueron recuperados por la "Salvamar Alphard", que los trasladará a Los Cristianos.

Las condiciones meteorológicas en la zona eran malas, con viento del noreste de 25 nudos y mar de fuerza 6/7.